

Solicitan mediante un proyecto que General Alvear sea declarado capital provincial del deporte



El concejal de General Alvear, Ariel Andrés, indicó que ya se ha puesto a consideración de la legislatura provincial un proyecto, que de concretarse, daría al departamento sureño un fuerte impulso turístico y económico.

“Vengo ligado al deporte desde ya hace mucho tiempo y analizando con la infraestructura que cuenta con el polideportivo, la cancha de hockey sintético y los clubes, sean de fútbol u otros deportes, es que hemos presentado este proyecto para que General Alvear sea capital provincial del deporte”, explicó en FM Vos.

“Este año tendremos muchos eventos de fútbol de importancia como el torneo Naranjito en Bowen, el torneo Zummy que se hace en los distritos, el Alvear Cup que lo organiza el club Pacífico y el club Andes vuelve a reeditar un torneo para chicos”, añadió. El edil alvearense admitió que vienen muchos deportistas al departamento y que incluso “se han tenido que alojar en San Rafael porque excedíamos la capacidad hotelera de Alvear”.

El proyecto

Andrés señaló que General Alvear como departamento “ya estaba declarada como ciudad deportiva y para darle una mano a todos los clubes o instituciones, habrá importancias subsidios de Nación más allá del ingreso genuino de divisas con lo que se denomina turismo deportivo”.

“Ya se aprobó en el Concejo Deliberante y si logramos que se apruebe en la Legislatura provincial, sería muy importante para el departamento lograr esta membresía de capital provincial del deporte”, afirmó.

Cantidad de habitantes

En otro orden de temas, el concejal explicó que los datos preliminares del Censo 2022 dan que Alvear ha retrocedido en la cantidad de habitantes respecto a los números del 2010.

“Se está hablando con todos los concejales porque la situación del departamento es preocupante porque se está yendo gente, hay que trabajar entre todos sin importar el color político; si logramos esta membresía nos ayudaría a todos los alvearenses no solo a los clubes deportivos”, informó.

Vos FM 94.5 · Solicitan mediante un proyecto que General Alvear sea declarado capital provincial del deporte